

カシバを知れるWEBマガジン『Cassiva(カッシーバ)』



香芝市商工会青年部が運営する「香芝に住む人」のためのウェブマガジンです。

香芝にはなにもないと言われるけど、実は結構ある。

この街に住む人に、もっと地元を知ってもらい、楽しんでもらうための地元密着メディアです。

Cassiva の特徴

- ・地元をよく知る、商工会青年部の一人一人がライターです。
- ・基本、毎日更新していきます。
- ・香芝市内のお店・場所・商売・イベントなどを幅広く取り扱います。

記事サンプル



香芝で韓国料理を食べられるお店。
普段も行ったことあるかもしれません！
サムギョプサル、スンドゥブ、サムゲタン、、などなど。
このお店は、韓国料理をメインにしていますが、実は。。。というお店を紹介します！！

韓国料理かな、、いや実は何でもできますがモットーの、

香芝市尼寺にある、「ベジタブル」！！



どうも！けんたろうです。
第一回なので、まずは自己紹介をしたいと思います！
僕は、東京の下町「浅草」で生まれて、幼あって香芝出身の妻と出会い結婚し、6年前に香芝に引っ越しきました。
大学を出て、IT関連の会社でWEBディレクターとして10年以上経験を積み、2009年に独立。
お客様の商品がもっと繁盛するための道具としてWEBサイトや紙媒体、最近ではSNSを活用した宣伝のお手伝いをしています。
奈良に惹かれて6年経ちましたけど、未だに開西弁はちょっと。。。

（涙）

でも、奈良の街は美しいし、歴史の薫みが本当に好きで出来は子供と一緒に

バイクで奈良各地を走り回っています。



どうも！けんたろうです！
香芝市の広さってみなさん知っていますか？
24.23平方キロ、甲子園球場630倍分くらいなのさうです。
だいたい縦 5km X 横 8km ぐらいの広さなので車で走れば10分もあれば浦
から湖に行けてしまうんですね。（実際はもっとかかりますけれど笑）
香芝に惹かれて6年。その間にバイクで走った距離が6万キロ。香芝中の
道といふ道は走りきったんじゃないかと思っています。
今日は、香芝で出会った風景のなかで僕の好きなところを紹介しますね。
1千枚池堤から見る二上山（長瀬町のあたり）



2020年
7月15日
創刊

カシバを知れるウェブマガジン
『Cassiva(カッシーバ)』
cassiva.net

